
Vorstandsbericht
Sitzung vom 21.12.2021

In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

• Die Vorstandssprechzeiten diese Woche finden bis einschließlich Freitag den 07. Januar
nur nach vorheriger Vereinbarung via E-Mail statt.

• Am Donnerstag war der Jour Fixe mit dem Rektorat unter anderem wurde die
Möglichkeit eines weiteren Solidarsemester besprochen. Das Rektorat sieht dies eher
pessimistisch hält uns trotz allem dazu an uns hierfür stark zu machen.

• Wie ihr sicherlich mitbekommen habt hat der VGH am Freitag die 2G Regelung der
CoronaVO Studienbetrieb einkassiert dies wurde durch das MWK mit der
Notverkündigung der VO in neuer Fassung am Sonntag behoben.

• Das SoH Referat hat uns den offenen Brief überarbeitet zurück gesendet wir werden
diesen noch etwas Polieren und dann Zeitnah an das Rektorat übersenden so das dieses
hoffentlich Anfang nächsten Jahres ihr Zustimmung erteilen kann.

• Wir planen aktuell 4000 Euro aus dem Referatssondertopf in das AStA Budget zu
übertragen um die kosten für Tests, Masken usw. für unsere Mitarbeitenden und
ehrenamtlichen, auch im kommenden Jahr zu decken.

Wir wünschen euch allen schöne Feiertag und einen guten Rutsch ins neue Jahr, bleibt gesund!


